

Índice:

Católicos \_\_\_\_\_ Pág. 3

Ducado de Normandia  
Reino de Borgoña  
Reino de Francia  
Reino de Polonia  
Reino de Hungría  
República de Venecia  
Reino de León  
Reino de Cataluña  
Reino de Noruega  
Reino de Dinamarca  
Reino de Albain  
Reino de Inglaterra  
Reino de Irlanda  
Pontificado Romano Católico  
Sacro Imperio Germano

Ortodoxos \_\_\_\_\_ Pág. 20

Principado de Kiev  
Imperio de Bizancio  
Reino de Bulgaria

Chiítas \_\_\_\_\_ Pág. 22

Califato Fatimida  
Emirato de Túnez  
Imperio Ghaznavida  
Califato de Bagdad  
Emirato de Fars  
Emirato de Dharan

Sunitas \_\_\_\_\_ Pág. 26

Califato de Córdoba

Emirato de Castilla

Turcos Seljúcidas

Paganos asiáticos \_\_\_\_\_ Pág. 29

Khanato de Khazar

Búlgaros del Volga

## CATÓLICOS:

### DUCADO DE NORMANDIA

#### Diplomacia:

Cuando en Marzo de 1035 murió el duque Richard, Derek estaba realizando varios servicios para la corona de Inglaterra, y dado que no hubo ningún revuelo, ya que el era el único y legitimo hijo del Duque, la gente ya se había hecho a la idea de que algún día gobernaría, y aun con la memoria fresca de cómo Richard había alcanzado el poder, Derek que por aquel entonces era apenas un niño, nunca había sido considerado responsable por las acciones de su padre. Derek además era un hombre leal, y se tomaba muy en serio su juramento de Vasallaje a Inglaterra, por lo que permaneció en el canal atento al movimiento de los barcos que iban y venían.

Allí se cruzó con las flotas de Noruega, Irlanda y Dinamarca, y si hubiese sido por el hubiese atacado a los daneses, tal era el odio que en Normandía había arraigado contra el pueblo del rey Knute, sin embargo una vez mas su lealtad se impuso a sus deseos, y permaneció en la zona sin enfrentarse a nadie que no se dirigiese a Inglaterra o Normandía. Todo parecía tranquilo mientras tanto en tierras normandas, pero la calma solo ocultaba lo que estaba por venir. En Abril de 1036, un ejército salido de ninguna parte apareció en la región cogiendo por sorpresa a las defensas de la zona. Cuando en Mayo de ese mismo año, una pequeña nave trajo noticias de que la tierra natal del Duque estaba siendo atacada, Derek no pudo seguir cumpliendo las órdenes de Inglaterra. Con su flota se dirigió a Rouen.

Para cuando el Duque desembarcó a sus tropas en la ciudad, ya era el mes de Junio, y las noticias decían que el enemigo había tomado el control de

la región, y estaba preparando las defensas. Sus generales que se encontraban en Brittany y Maine llevando a cabo misiones diplomáticas no habían sido informados por la rapidez y eficacia con la que el invasor había tomado el control sobre la región, era como si la conociese. Derek no era un guerrero valiente, por ello decidió quedarse en los muros de la ciudad mientras despachaba emisarios a sus generales para intentar que regresasen a combatir a un enemigo que era muy superior en número. El ejército enemigo se asentó en la región, y se preparó para recibir a las fuerzas del Duque ya viniesen de la ciudad o desde cualquier otra dirección. Era ya Septiembre, y en Rouen seguían esperando noticias, el ejército invasor no solo se asentó en la región, sino que llegaron noticias de que la población lo acogía con los brazos abiertos. Finalmente uno de los emisarios reconoció al enemigo que había tomado con tanta facilidad la región. Era Robert II, el hijo del antiguo duque Robert, a quien el padre de Richard había desterrado hacia ya muchos años. Aquel joven a quien Derek ni siquiera conocía, había pasado sus años en el exilio, y al parecer no solo había logrado reclutar un poderoso ejército, sino que se había convertido en un magnífico general.

Por fin en Marzo de 1037 llegan las esperadas noticias del general Henry. Sus hombres se encuentran en ese momento cruzando la frontera para enfrentarse al ejército enemigo. Derek toma el control de sus tropas y se dispone a apoyar la acción de Henry desde la ciudad. Es ya Abril cuando el ejército de Henry ataca la región para liberarla, y Derek al mando del grueso del ejército del ducado ataca las posiciones que defienden los hombres de Robert II.

Las fuerzas de ambos bandos están igualadas, pero la caballería sarracena de Robert es más numerosa y más experta que los casi 2000 jinetes que siguen a Henry. En los primeros enfrentamientos la caballería cordobesa demostró su superioridad en

el campo de batalla eliminando gran cantidad de infantería enemiga, sin que los jinetes de Henry pudiesen hacer lo propio. El ejército de Robert perdió casi un tercio de sus efectivos, mientras que el ejército normando fue reducido a más de la mitad, y el propio Derek cayó capturado. Henry que había luchado muchos años al servicio de Richard, y era gracias a este que Henry había llegado donde estaba. Por esta razón se negó a retirarse del combate y se lanzó contra las filas enemigas con los hombres que le habían quedado en un desesperado intento de liberar al Duque.

Los normandos lucharon con gran coraje, pero la superioridad del ejército de Robert II ahora estaba clara. Henry era mucho más hábil que Derek dirigiendo a sus hombres, y causó enormes daños en el ejército de Robert II, pero pese a que sus hombres lucharon con más fuerza y mejor que el enemigo, la cuestión se había vuelto numérica, y la superioridad de los mercenarios le costó muy cara. Finalmente aunque las últimas bajas habían sido casi las mismas para ambos bandos, el ejército normando estaba prácticamente desintegrado, mientras que Robert II aun contaba con muchos guerreros preparados para seguir resistiendo y eliminando a los normandos. Los hombres de Henry, diezmados no estaban dispuestos a seguir muriendo por la gloria de su líder y se retiraron en desbandada. Esto permitió que la caballería mercenaria de Robert diese caza a gran cantidad de ellos, y en la desorganización de la huida, cayeron centenares de normandos. Por si esto fuera poco, el propio Henry fue capturado por los jinetes musulmanes, y junto con Derek fue entregado a la custodia de la guardia personal de Robert II.

De un ejército de casi 8.000 soldados normandos, los supervivientes no llegaban ni al millar, mientras que de los poco más 8.000 soldados que comenzaron la batalla al mando de Robert II quedaban más de la mitad. La masacre sin embargo fue inmensa con más casi 10.000 soldados de ambos

bandos muertos o heridos, esparcidos por el campo de batalla. En Agosto del mismo año, con sus fuerzas dañadas pero victoriosas Robert II entro en la ciudad de Rouen donde obligo a Derek a reconocerle como legitimo duque. Henry y Derek fueron encerrados en las mazmorras de Rouen, y el general Arthur, abandonado y sin tropas para presentar batalla se vio obligada a elegir entre jurar lealtad al nuevo Duque, o huir de su tierra. Finalmente Arthur decidió presentarse en Rouen, y Robert accedió a mantenerlo en su posición de lugarteniente del ducado. Con el control del Ducado, Robert II envió un emisario a la corte francesa, ofreciendo su juramento de lealtad al rey de Francia, y como gesto de buena voluntad le indico que retiraría su guarnición en el momento en que los soldados franceses tomaran el relevo al frente de las guarniciones de Brittany y Maine, de esta forma Robert II casi borro el rastro de aquel que hacia 10 años usurpo su titulo y le desterró lejos de su amada tierra.

#### REINO DE BORGOÑA

Diplomacia: Aquitaine A, Orleáns +10Yfc, Provence f

Tolomeo dedico estos 5 años a convencer a los habitantes de Orleáns de que debían aceptar definitivamente el gobierno de Borgoña. A pesar de sus buenas habilidades diplomáticas, Tolomeo sabia que inspiraba temor a muchos por sus firme gobierno, y decidió contar con la ayuda de Sir Aymon, el señor de la Provence, que ahora se había convertido en heredero del reino tras su boda con Clarissa, la hija de Tolomeo. Como resultado de la boda no solo obtuvo un heredero Borgoña, sino que la región de Provence se integro totalmente en el reino.

Mientras tanto Tristen dio su apoyo a uno de los señores de Aquitaine, frente a los demás en una disputa por el poder de la región. Con el apoyo de

Borgoña Duboix logro imponerse en Aquitaine, y en pago a la ayuda de Tristen juro lealtad al rey Tolomeo.

Sin embargo si bien en el campo diplomático los éxitos fueron rotundos, Estando aun Tolomeo en Orleáns parlamentando, le llegaron noticias de un brote de cólera en la capital del reino. Lyons. Tolomeo ordeno que se declarase una cuarentena en la ciudad para evitar que la enfermedad se propagase, y las fuerzas del rey intentaron contener la enfermedad quemando los cadáveres y las viviendas que se consideraban infectadas por la enfermedad. Por desgracia aunque el cerco evito que la enfermedad se propagara mas allá de los muros de Lyons, casi toda la población de la misma murió, y los pocos que se libraron de la enfermedad abandonaron la ciudad, que desértica se convirtió en una ciudad fantasma, con las calles vacías de toda vida, cenizas y ruinas por doquier, y un terrible hedor a putrefacción de los miles de habitantes que habían muerto sin tener a nadie que les diese sepultura. El cólera aniquilo a toda la población de Lyons.

#### REINO DE FRANCIA

Diplomacia: Languedoc NT, Bordeaux NT, Nivernais EA

Enrique I pasó estos años gobernando su reino. Había enviado a Maurice a Flanders donde debía reunirse con el enviado de Inglaterra, pero cuando Maurice atravesaba la región de Vermandoix fue capturado por un grupo de insurrectos que intentaban alzar la región contra el rey francés. Maurice fue encerrado durante casi tres años, hasta que cuando casi había perdido la esperanza, los emisarios de Enrique lograron pactar un precio justo por la liberación del lugarteniente, y accedieron a reconocer unos ciertos derechos forales a los nobles de la región a cambio de que mantuvieran una cierta dependencia del poder

central. Sin embargo para cuando Maurice fue liberado ya no tenia sentido viajar a Flanders puesto que Osric ya había partido hacia Dinamarca (Ver NF Inglaterra).

Así pues retomo las órdenes que había recibido y se dirigió a Ninvernais, donde a pesar de no disponer del tiempo que hubiera deseado, logro convencer a los gobernantes de la región de que una mayor cooperación económica aportaría beneficios a la región. Robespierre no tubo la misma suerte, y a penas logro que las regiones donde fue enviado accediesen a dar derecho de paso a los ejércitos franceses.

Por lo demás, el reino se mantuvo en una relativa calma, hasta que tras los eventos del vecino ducado de Normandia (Ver NF Normandia), llego a la corte un enviado del nuevo Duque Robert II que prometía devolver a Francia los territorios que el usurpador Richard había invadido, en pro de que ambos reinos recuperasen sus antiguos lazos de amistad, e incluso el hombre portaba un tratado, con el sello del Duque Robert II ofreciendo su vasallaje al rey de Francia, para que este ayudase al ducado en el caso de que los Ingleses decidiesen intervenir a favor del encarcelado Derek.

Solo la desaparición de Amilio ensombreció este periodo (Ver NF Papado Católico)

#### REINO DE POLONIA

Diplomacia: Ustka F, Meissen +6 Yfc, Prusia +8 Yfc, Praga F, Kauyavia N/a

En 1035 Wladislaw ordeno que se reclutasen nuevas unidades y se mejorasen las existentes. Fue su hijo Andrei el encargado de entrenar al grueso del ejército polaco, seleccionando a los mejores, y asegurándose de que aprendiesen a luchar como un solo hombre bajo sus órdenes. También Chilov dedico un año en esta tarea, mejorando a las unidades que guarnicionaban la región de Kauyavia, tras lo cual dedico los 4 años siguientes a

intentar que los pobladores de la región se acercasen mas al gobierno central, pero aunque Chilov era un gran general no era tan buen diplomático, y no logro ninguna mejora.

Las inversiones, aunque no demasiado ambiciosas, se sucedían, y el resto de pares del reino desempeño las funciones que Wladislaw les había encargado. En Prusia, el padre Janusz obtuvo un éxito moderado en sus acciones diplomáticas, aunque posteriormente aunque invirtió un año y los esfuerzos del reino en la conversión de la región no logro ningún resultado.

La noticia mas importante en el reino fue la boda de Iván con una noble de Ustka, que le garantizo la amistad de los lores de la ciudad, y dio lugar a la completa asimilación de la región por los polacos de Wladislaw, Iván aprendió mucho durante el tiempo que paso en Ustka, y se gano el respeto de todos por su cada vez mayor habilidad diplomática. El príncipe contrajo matrimonio en Abril de 1039, y una vez firmados los documentos por los que Ustka se sometía completamente al gobierno del rey, invirtió todo el tiempo del que dispuso en disfrutar de la compañía de su esposa, que en Agosto de aquel mismo año quedo embarazada del primer hijo del príncipe Iván. Por desgracia para el futuro padre, su esposa sufrió una caída en Diciembre de aquel año que le provoco un aborto. En el resto del reino los éxitos diplomáticos marcaron la tónica de este periodo.

#### REINO DE HUNGRIA

Diplomacia: Bakony Fa, Carpathia Fa

El rey Andrew de Croacia había hecho llamar a tantos aliados como pudo, y sus plegarias fueron oídas. Pronto llegaron a Alfold los contingentes del Sacro Imperio Germano, y los hombres de la republica de Venecia. El emperador puso a unos 4.000 soldados bajo el mando de Peterke, que junto

con los casi 2.000 venecianos, y los 6.000 soldados húngaros, que se habían mantenido leales a Andrew, formaban un contingente capaz de lidiar con éxito contra la amenaza del rebelde Arkan. Mientras los ejércitos extranjeros entraban en el reino, en Junio de 1035, Andrew llegaba a Alfold donde fue coronado, y recibió a los señores de Slovakia, Slovenia, y Banat que accedieron a servirle como sirviesen a Esteban antes que a él. El gran ejército se dispuso en la región de Carpathia, se preparó para la llegada del enemigo, y esperó. Esperó y esperó días, luego semanas, y después meses. Sin embargo nadie llegaba a la región. Finalmente en Abril de 1036, llegó un enviado del vecino principado de Kiev, e informó a Peterke de que Arkan ya no era una amenaza para el reino. El emisario fue parco en palabras, y tras dar su mensaje volvió a la fría estepa rusa. Peterke al principio desconfió de las palabras del emisario, y comprobó que Transilvania tampoco había sido atacada. Habían dispuesto comunicaciones entre ambas regiones para estar al tanto de la entrada de cualquier ejército, y los mensajeros iban y venían, pero sus mensajes siempre eran los mismos: Aun nada. Finalmente llegaron los rumores, y entonces Peterke comprendió que sin duda Arkan no vendría a reclamar el trono húngaro (Ver NF de Kiev). A falta de la esperada batalla, tanto los enviados del SIG como los venecianos regresaron a su tierra, ya no había razón para esperar un ejército que nunca aparecería. Por lo demás el reino húngaro estuvo tranquilo, algunos emisarios lograron obtener tropas leales al rey en las regiones de Bakony y Carpathia, las inversiones realizadas por Hungría en estos territorios fueron de gran ayuda en las negociaciones.

REPUBLICA DE VENECIA

Diplomacia:

Julio Partezipacio contraio matrimonio con la hija de un poderoso mercader veneciano en Junio de 1035. La boda se celebro con gran pompa y cientos de invitados que incluían representantes de algunos de las poderosas naciones que comerciaban con la republica. Musulmanes, católicos y ortodoxos se encontraron en la bella ciudad de Venecia que estaba siendo ampliada para dar cabida a un mayor número de buques. Sin embargo las obras no molestaron en ninguna forma a los numerosos invitados. La recepción oficial, presidida por el propio Dux, fue mas tranquila de lo que se hubiera esperado. Los representantes de los diversos países que acudieron sabían que se encontrarían allí con embajadores de naciones enemigas, pero todos cumplieron las reglas impuestas por el Dux, y no hubo enfrentamientos. Tras la boda, el Dux despidió cortésmente a todos los eminentes invitados, y comenzó las tareas de gobierno de la republica.

El resto de estos cinco años, fueron tranquilos, dado que nada perturbo la paz de la republica, que a pesar de todo seguía manteniendo sus fronteras bien vigiladas. Un pequeño contingente fue enviado a tierras húngaras, para ayudar al rey a resolver la crisis del reino (Ver NF Hungría)

## REINO DE LEON

Diplomacia: Salamanca F

Cuando en 1036 Antonio Díaz se presento en la corte de Alfonso, nadie imagino que el rey de León prestaría atención a un desconocido pensador originario de Zamora, sin embargo contra todo pronostico Alfonso escucho a este hombre, que tan solo le pidió que le concediese un lugar donde trabajar en la corte. Alfonso le otorgo una vivienda en León y un pequeño taller, y esta resultaría ser una de las más importantes decisiones que Alfonso tomaría nunca. En tan solo 3 años este genio desarollo una nueva barda que

permitía a la vez que el animal tuviese más movilidad, y facilitaba que el jinete permaneciese en su montura aun ante embestidas que normalmente le habrían derribado. Tras demostrar la eficacia de su diseño en público durante un torneo. El caballero que portaba la nueva armadura de Antonio Díaz no solo derrotó a todos sus rivales ganando el torneo, sino que por tres veces aguantó sobre su montura los golpes de otros tantos rivales. Alfonso por supuesto no tardó en ordenar que se aplicase el nuevo diseño a todo el ejército, y en 1038 hasta el último de los jinetes del ejército real portaba la portentosa armadura inventada por el ahora conocido Don Antonio Díaz. Lejos de disfrutar de los tesoros con los que le recompensó el rey de León, este hombre volvió humildemente a su taller para seguir trabajando. Pero a pesar de su humildad, los sectores más conservadores de la corona, especialmente los más cercanos a la iglesia, no parecieron muy contentos ante las novedades que día a día presentaba este hombre. En 1039, Alfonso recibía una carta del obispo de León que le pedía que pusiese fin a los profanos actos de Antonio Díaz, que ya ostentaba por aquél entonces el cariñoso título de "el maestro" además del respeto de muchos a lo largo y ancho del reino leones.

Poco más sucedió en aquellos años en el pequeño reino ibérico. La habilidad de Carlos de Guzmán y Diego Núñez logró que la región de Salamanca accediera a someterse completamente al fuero leones. También se realizaron pequeñas inversiones, y el ejército se mantuvo a la expectativa, pero nadie se internó en el territorio leones durante estos tranquilos años.

#### REINO DE CATALANO-ARAGONES

Diplomacia:

Armengol seguía creando nuevas unidades y mejorando la economía del reino para mantener su

creciente ejercito. Todo parecía transcurrir en calma mientras el monarca al frente de sus hombres seguía manteniendo una firme defensa en Catalonia. Cuando una mañana de Abril, el rey no paso revista a las tropas, sus hombres pensaron que era probable que a sus cincuenta y un años se le hubieran pegado las sábanas por una vez. Sin embargo el ordenanza se dirigió presto a la tienda del rey. Una sorpresa desagradable esperaba a este hombre al descubrir que Armengol yacía en su cama totalmente cubierto de sangre. Armengol había muerto asesinado en mitad de la noche, alguien había entrado en su tienda, evitando a las patrullas y a la guardia personal del rey, cortándole después el cuello. La nación se vistió de luto para rendir una respetuosa despedida a aquel hombre que había llevado al reino tan lejos, y el mismo Sancho Garcés acudió a el entierro y a la posterior coronación de Jordi de Montfort, primogénito de Armengol, que ocupó su lugar con la esperanza de todo el reino puesta en el para descubrir y castigar a quien fuese que había ordenado la muerte del tan querido monarca. Aunque numerosas investigaciones se llevaron a cabo, ninguna aporto luz al misterioso asesinato, y el rey Jordi, poco pudo hacer sino seguir gobernando y esperando que no se produjese el tan temido ataque musulmán. Una vez más, dicho ataque no se produjo.

Para colmo de males, un terrible maremoto azotó los mares de Bay of Biscay durante el verano de 1037, destruyendo gran cantidad de mercantes de las distintas rutas que cruzaban la zona, así como dañando enormemente la ciudad de Bilbao que prácticamente desapareció. Miles de personas murieron, y el otrora gran puerto de la ciudad prácticamente desapareció bajo las brutales olas que azotaron la costa. Bilbao si bien no fue destruida, perdió su esplendor de años anteriores, y la ciudad de Bordeaux, en Francia, también sufrió importantes daños, aunque tuvo mucha más suerte que Bilbao. Triste periodo este para el pequeño reino.

## REINO DE NORUEGA

### Diplomacia:

Olaf dedico gran parte de este periodo a supervisar las obras de ampliación de la ciudad de Trondheim, esto y el gobierno del reino le tuvieron mas que ocupado. Sin embargo el reino no se mantuvo en la inactividad. En Julio, tras haber pasado más de la mitad del año preparándose para una larga campaña, Argus y Mjolnir zarparon desde la ciudad de Trondheim para emprender la más osada campaña que hubiesen llevado a cabo nunca. Noruega sembraría el terror en el mediterráneo demostrando que nada quedaba fuera de su alcance. Más de 40 barcos y unos 1.500 hombres partieron en busca de botín.

En Mahidia, Ibn Masulah hijo del Emir, había vuelto de su viaje a Alejandría donde había tomado el control de una pequeña flota de transportes, este regreso a Tunisia y cuando en Agosto de 1036 se disponían a lanzarse al mar tras haber embarcado los casi 3000 hombres que partirían en campaña. Sin embargo para sorpresa de los tunecinos, cuando la flota salía del puerto de Mahidia se encontró con algo inesperado. Decenas de buques de guerra noruegos se dirigían a las costas de Tunisia. Ibn Masulah apenas tuvo tiempo de reaccionar antes de que los generales noruegos lanzasen su flota contra la muy inferior en número flota de Túnez. Masulah dirigió a su flota con valor, pero apenas 20 de sus buques eran aptos para el combate, los transportes, la caballería, y los ingenieros eran del todo inútiles en alta mar. Lograron hundir una decena de buques enemigos, y dañaron otros tantos, pero los noruegos capturaban o hundían uno tras otro todos los buques de Túnez. Finalmente en uno varios buques noruegos abordaron al unísono el buque insignia de la armada tunecina. Ibn Masulah se encontró frente a frente con el gigantesco Mjolnir para quien el árabe era poco más que un niño. En un golpe de suerte, la cimitarra ensangrentada de Masulah se hundió en

uno de los costados del noruego, pero lejos de caer, se abalanzó sobre el joven golpeándole con todas sus fuerzas. Tras la batalla, Mjolnir debido a sus heridas cedió el mando de la flota a Argus, que era prácticamente tan hábil como su predecesor, y con el general Abdul muerto y el heredero del emirato maniatado en la bodega, siguió con su campaña. Los noruegos perdieron en total 10 naves, pero estas fueron sustituidas por buques capturados al emirato, y con su infantería pesada intacta, se sentían si cabe más dispuestos a saquear toda Túnez.

En Septiembre de 1036 los noruegos saquearon Tunisia impunemente mientras el emir Ibn Shiraz aun atónito ante el curso que han tomado los acontecimientos reza desde los muros de Mahidia para que los bárbaros noruegos dejen a su único hijo libre una vez queden hartos de masacre y botines. Los noruegos saquean la rica región llevándose absolutamente todo sin que los fuertes allí presentes dificulten apenas la tarea.

En Octubre de ese mismo año los noruegos se lanzan sobre Algeria, pero esta vez las defensas de la región les frenan en la costa, y finalmente se ven obligados a abandonar la región sin poder llevarse nada consigo.

Esta vez es Kabilia la que sufre el ataque de los belicosos noruegos en Marzo de 1037, que se lanzan sin compasión sobre la región esta vez en busca de grano y carne. Los habitantes huyen espantados mientras las defensas no son capaces de contener las hordas enemigas. El mes siguiente, los noruegos se lanzan sobre los territorios del Califato fatimida asaltando la región de Gefara de la que apenas se llevan algo de comida. Mientras tanto el grueso del ejército del califato se reúne en Syria, sin dar demasiada importancia a un ataque demasiado alejado. Las tropas del Califato se plantean cancelar la campaña, pero la planificación ha sido larga, y el ataque por mar ya se ha iniciado, así que confiando en las tropas

dejadas en retaguardia siguen preparándose para el ataque.

En Junio de 1037, mientras más de 20.000 soldados fatimidas llegan a Aleppo, la ambición de Argus le lleva a creerse suficientemente poderoso como para lanzarse sobre la rica región de Egipt, y con la llegada del verano llega un enemigo hasta ahora desconocido en estas tierras cuando los noruegos se lanzan sobre esta región. Salik, se encuentra en la región de Levant, y recibe el aviso de que los Noruegos se han lanzado sobre Egipt, pero no le es posible llegar hasta allí a tiempo de detener al enemigo, y cuando llegan a Sinai detienen su avance al saber que los noruegos ya han huido con el botín, por lo que deciden quedarse allí, desde donde son capaces de seguir cubriendo la región de Levant con eficacia. Los noruegos Con las bodegas repletas deciden que han tenido suficiente y regresan a su tierra llevándose además a Ibn Masulah que una vez en Trondheim es encerrado en una mazmorra a la espera de que se decida su destino.

#### REINO DE DINAMARCA

##### Diplomacia:

La gran expedición al mediterráneo ocupó casi todo el tiempo del reino, y mientras Balmaer se encargaba de liderar dicha expedición, Knute se conformó con Gobernar su reino con la ayuda del príncipe Gokstad. Además estuvo esperando la llegada de Osric el líder inglés, a quien acabaría encarcelando (Ver NF Inglaterra). Cuando detuvo a Osric por su falta de respeto, Knute no hubiera podido imaginar que ese hombre acabaría siendo el heredero al trono inglés, ni la situación que provocó el encierro. Sin embargo Knute no liberaría a Osric por ninguna de estas razones, había ofendido la dignidad del rey danés, y eso no podía permitirlo a nadie, ni danés ni extranjero.

Tras la llegada de Bono y su flota a Viborg, en Junio de 1035, el puerto ardía en agitación, mientras los cientos de soldados daneses que partían hacia la gloria iban embarcando en la flota que formaba el contingente danés-irlandés que zarparía desde Viborg en Agosto de ese mismo año. El largo viaje duro más de un año, y hasta Abril de 1038 no llegarían a su destino.

En Abril de 1038 las fuerzas del príncipe Salik, recibieron la alerta de que una flota danesa se había lanzado sobre Egipt. Salik con toda la velocidad que le permite su ejército de jinetes se lanza a defender la región. Sin embargo no recibe a tiempo la noticia de que otra flota, formada por irlandeses y daneses desembarca varios días después en las costas de Faiyum desde el Nilo. De alguna forma la alianza Irlandés-Danesa ha logrado evitar a los vigías fatimí das, y aparece ahora, surgida de la nada en la tierra natal de los Fatimí. Los norteños, al mando de Balmaer atacan la región con una legión de casi 7000 hombres apoyados por más de cien buques de guerra. Balmaer esperaba que el ataque por sorpresa, y el viento favorable diera a los daneses cierta ventaja, y así fue, aunque esta ventaja no fue suficiente.

La batalla fue encarnizada, daneses e irlandeses lucharon con bravura, sin embargo las tropas irlandesas pronto demostraron ser poco capaces en combate, y la ventaja que la infantería de Dinamarca hubiese tenido fue eliminada por la poca calidad de sus aliados. A pesar de la superioridad numérica del ejército comandado por Balmaer, la poderosa caballería fatimí comandada por el propio califa destrozó sistemáticamente a los invasores. Tras varios enfrentamientos, de los miles de daneses e irlandeses que atacaron la región de Faiyum, solo quedaron algunos centenares. Sin embargo los bravos de Balmaer eliminaron a gran cantidad de jinetes y defensores. Pero las bajas en el bando danés-irlandés eran con mucho superiores, y los hombres iniciaron la huida pese a los esfuerzos de Balmaer, y esto aun le costo

mayores bajas, ya que en su huida por el río, las defensas Fatimíes pudieron alcanzar a gran parte de los que se retiraban. Balmaer, con los supervivientes de la fatídica expedición, se dirigió de vuelta a Viborg.

Mientras en Europa, Knute estuvo esperando buenas noticias de los emisarios papales enviados a la ciudad de Uppsala, que ahora había pasado a llamarse Birka. Pero estos mensajes no llegaron (Ver NF Papado)

#### REINO DE ALBAIN

Diplomacia:

Seguro bajo la graciosa protección de Inglaterra, William siguió dedicándose únicamente a gobernar el reino mientras su hijo apoyaba personalmente a los recaudadores de impuestos en un intento de obtener el dinero suficiente para mantener la cantidad de inversiones que año tras año se sucedían en las tierras escocesas.

#### REINO DE INGLATERRA

Diplomacia:

Nadie hubiese dicho en aquel tranquilo año 1035, las catástrofes que acontecerían al reino de Inglaterra. Aethewulf II gobernaba su reino desde London, mientras el general Berdun con el grueso del ejercito inglés vigilaba las costas de la rica Sussex. Hlothere, el señor de York y Northumbria se encontraba en sus tierras atento a cualquier noticia desde Sussex, y mientras Derek vigilaba el canal, el príncipe Osric viajó hasta Flanders donde se habría de firmar un tratado de no agresión con el reino de Francia.

La primera señal de que las cosas comenzaban a torcerse fue precisamente en Flandes, donde tras

su llegada en Abril de 1035, Osric espero y espero disfrutando de la hospitalidad de los lugareños que tenían órdenes de Enrique I de acoger al príncipe y darle cobijo por el tiempo que permaneciese en la región. El tiempo paso, y al acabar el mes de Mayo seguía sin haber señales del emisario francés. A principios del mes de Junio, Osric recibió noticias de que el emisario francés se encontraba retenido en Vermandoix, donde al parecer había estallado una revuelta. Pese a que ahora estaba totalmente seguro de que el hombre no llegaría, espero hasta que acabase el año, pero nadie llegó a Flanders. Finalmente Osric, desalentado dejó la hospitalaria región y prosiguió su viaje.

En Mayo de 1036 llegó el príncipe a Viborg, donde fue acomodado en la corte del rey danés. Knute se mostró amigable con el príncipe inglés, le permitió que le acompañase en las diversas tareas que debía realizar para mantener el reino unido, y procuró que Osric se sintiese cómodo, sentándole a su lado durante todos los banquetes, que fueron muchos. Tras varios días en el palacio del rey danés, Osric comenzó a preguntarse si era debido a él, o era habitual que se sirviese tal cantidad de comida y que le llenasen una y otra vez el plato, por supuesto el príncipe no deseaba ser descortés, y aunque sospechaba que le servían mucha más cantidad que a nadie, imagino que no era sino la manera en que los daneses expresaban el respeto y la amistad que servían por el reino de Inglaterra. Sin embargo la situación fue degenerando hasta la inevitable consecuencia, tras 3 semanas injiriendo varios kilos de carne diario, Osric hubiese preferido que le arrancasen los ojos antes que ver otra bandeja llena de chuletas. Aquella noche cuando llegó el paje que debía escoltarle hasta el salón de banquetes, Osric le pidió que le transmitiese sus excusas, pero que estaba indispuesto y no le acompañaría esa noche en la cena. Apenas 10 minutos más tarde volvieron a llamar a la puerta de la habitación de Osric, y este pensó que sin duda Knute le enviaba sus

mejores deseos de recuperación, al otro lado de la puerta no había ningún paje, sino por el contrario 10 guardias armados, que le encadenaron y le arrastraron hasta los calabozos de la corte. Allí el jefe de la guardia le informó de que quedaba bajo arresto de forma indefinida, y a su pregunta de cuál era la razón, le dijeron que había ofendido a Knute menospreciando su invitación a cenar aquella noche, y que ningún príncipe inglés podía creerse tan importante como para no aceptar una invitación a la mesa del rey.

Aethelwulf II recibió la noticia de la detención de Osric e inmediatamente envió un emisario a Dinamarca a exigir explicaciones al rey Knute, pero este se negó a recibir más emisarios ingleses alegando que estaba cansado de irrespetuosidades. El rey de Inglaterra no pudo sino seguir gobernando su tierra mientras decidía con sus consejeros el mejor camino a seguir.

La crisis comenzó cuando en 1035 Aethelwulf II murió repentinamente en un desafortunado accidente mientras supervisaba algunas de las obras que había mandado construir en Sussex. El heredero de la corona Osric, se encontraba encarcelado en Dinamarca, y además no era un hombre muy querido por los suyos debido a ciertos rumores sobre su posible intervención en la muerte hacia varios años de su hermano Edred.

Los desastres se sucedieron. Cornwall, Wessex, y Nottingham se alzaron en armas negándose a someterse al gobierno de un rey que ni siquiera era seguro que volviese algún día, mientras en Sussex el general Berdun tomando el control del ejército tomó el control de Sussex y London en Abril de 1038 y se negó a someterse a Osric. Wiglaf señor de Mercia declaró que sus lazos de vasallaje habían muerto con Aethelwulf, y también se rebeló contra el rey. En Mayo de 1038 Berdun se proclamó rey de Inglaterra tomando el control de London.

En Junio apareció Hlothere, quien siempre había sido leal al trono y venia a defender los derechos de Osric frente a las pretensiones de Berdun. Hlothere trato de parlamentar con Berdun intentando convencer al general de que depusiese sus armas y aceptase al Osric como legitimo rey de Inglaterra, pero no lo logro y finalmente se vio obligado a combatir con el rebelde Berdun. Hlothere contaba con sus tropas, y un importante número de soldados escoceses que habían accedido a ayudar al noble para proteger el trono del legitimo rey Osric, pero Berdun había tomado el control de Sussex y sus defensas, y su ejército era muy superior al del señor de Northumbria. El enfrentamiento fue breve, la superioridad de Berdun no pudo ser superada por las hábiles tácticas de Hlothere, y aunque logro en la lucha matar a más de un millar de soldados enemigos, Hlothere perdió todas sus tropas y la vida en las llanuras de Sussex. Sin oposición, Berdun se dirigió al norte, y tomo el control de Anglia, y posteriormente el control de Northumbria y York, donde el nuevo señor accedió a someterse a Berdun sin combatir. Antes de que acabase el año Berdun había sometido los pocos territorios que habían permanecido leales a la corona, y dado la orden de considerar a Osric un criminal, y un enemigo del trono, ordenando por lo tanto que fuese capturado si alguna vez volvía a pisar suelo Ingles.

## REINO DE IRLANDA

### Diplomacia:

Los beneficios de la expedición contra los cordobeses no habían sido tan sustanciosos como Brian hubiera deseado. La escasez de comida del reino no había sido cubierta, y como resultado la recaudación había sido baja. Brian decidió invertir el oro quitado a los sarracenos en crear nuevas naves para su campaña conjunta con los daneses, mientras el mismo supervisaba las inversiones y dirigía el gobierno de la nación.

Sin embargo cuando en 1039 murió el rey Brian, ya habían llegado noticias del desastre de la flota en Faiyum (Ver NF Dinamarca).

El general Dave vio en esto su oportunidad, y con el control del ejército se declaró rey de Irlanda, usurpando el trono. Las regiones de Conaugh y Dyffed se declararon independientes, y Bono sin tropas con las que volver a su tierra a reclamar su trono, se unió temporalmente a la corte danesa, suplicando a Knute que le prestase el apoyo necesario para recuperar su reino.

#### PONTIFICADO ROMANO CATOLICO

Diplomacia:

En Marzo de 1035, Amalio, ex-cardenal y pretendiente al Trono de San Pedro, se encontraba en París esperando ser detenido por aquellos a quien había intentado salvar. Amalio había intentado alzarse contra el padre Andrés de Cracovia, y el curso de los acontecimientos había puesto finalmente las cosas en su contra. Mas aun cuando Andrés ordenase a todos los monarcas católicos que votasen por él en señal de unidad católica. En ese momento Amalio se quedó sin ningún apoyo, pero no contento con eso Andrés ordenó al rey Enrique de Francia que detuviese al ex-cardenal y lo entregase a Roma, donde sería juzgado por crímenes contra la iglesia y la unidad católica. Sin embargo ahora Amalio esperaba pacientemente a que llegasen sus captores, pero estos no aparecieron.

Finalmente uno de los pocos partidarios que le quedaban le informó de que el rey Enrique, si bien no parecía dispuesto a protegerle, tampoco había dado orden de que se le capturase. Amalio no sabía como podía el rey desoir una orden del papa, quizás era prueba de que Andrés no contaba con el apoyo de todos los reinos católicos, pero no era cosa de correr riesgos. Así pues el padre Amalio, con las pertenencias que pudo reunir y un reducido

grupo de seguidores, decidió huir de Paris a finales de Marzo, y dado que nadie le buscaba en Francia, no le costó demasiado abandonar el país.

Cuando Andrés de Cracovia, ahora Papa Sebero II recibió la noticia de la fuga de Amalio, y de cómo Enrique I de Francia había desoído las órdenes de la santa sede, ardió de furia, pero decidió no tomar ninguna represalia, al menos de momento. Ya habría tiempo para esto. Así pues y pese a la inesperada fuga de Amalio, las cosas siguieron su curso. Andrés de Cracovia promovió durante aquella época varias reformas, de las cuales la más importante fue la abolición de la usura como pecado capital. Aunque esta medida no gusto al sector mas conservador de la iglesia, nadie se alzo contra el Sebero II, probablemente porque todos estaban demasiado cansados de no tener un Papa que durase mas de cinco años. Además Sebero II contaba con el apoyo nominal de todos los monarcas Católicos, así que las reformas fueron bastante tranquilas.

En otro orden de cosas, Julius, el enviado papal en la península ibérica tuvo un cierto éxito fundando iglesias y abadías, aunque para sus sorpresa cuando llegó a la ciudad de Bilbao donde pretendía fundar una nueva abadía, se encontró con que la ciudad había sido brutalmente dañada por un maremoto acontecido hacia pocos meses (Ver NF Reino Catalano-Aragonés), Julius prefirió invertir su tiempo en ayudar a aquellas pobres gentes en lugar de fundar dicha abadía, y invirtió el dinero que cargaba consigo en aliviar el sufrimiento de aquellas gentes.

Por otro lado, el Cardenal Lucio peregrino a lo largo del sacro Imperio hasta Dinamarca, fundando varias abadías a lo largo de su ruta. Y el resto de cardenales se dedicaron a la administración de la iglesia.

Fue muy destacado el papel de los misioneros enviados a Oslo, Birka, y Highlands, donde se logró gran cantidad de nuevos católicos,

especialmente en Oslo, donde prácticamente toda la población abrazo el catolicismo. Además, cuando el Cardenal Lucio acabo su peregrinación, se dirigió a la problemática ciudad de Birka en Uppsala, donde los conversos católicos seguían siendo una minoría, e intento acordar con los señores de la región que accediesen a recibir un emisario del reino de Dinamarca. Esta fue una ardua tarea, que finalmente desemboco en un éxito aceptable en Octubre de 1039. Lucio acordó que un representante de la estirpe del propio Knute acudiría a la ciudad a negociar las condiciones de la anexión de la misma, pero con la condición de que el legado papal haría las veces de mediador entre ambos bandos. Lucio envió rápidamente un mensaje a la corte danesa en Viborg, aunque sabia que probablemente la noticia no llegaría hasta enero o febrero de 1040. Lucio decidió quedarse en la ciudad a la espera de la respuesta danesa, confiando en que sus logros fueran del agrado de Knute, a quien el Papa Sebero II parecía tener en gran estima.

#### SACRO IMPERIO ROMANO GERMANICO

##### Diplomacia:

En 1035, ante la amenaza de los piratas y los musulmanes, el príncipe Paulus superviso la construcción de nuevas fortificaciones en la región de Latium, tal y como tiempo atrás acordase con el anterior Papa. Tras esto se dirigió a reunirse con Henry en Alsace, donde tomaría el control del grueso del ejército germano y se prepararía para intervenir si surgía cualquier problema en el imperio.

Mientras tanto Henry, con la ayuda de Conrad y Esteban invirtió todo su tiempo en gobernar el imperio. El káiser recibió la petición del rey Andrés, y decidió enviar allí a uno de sus más bravos generales, el noble Hlodovicus, que acompañado de los mercenarios de Uppsala, debía

ponerse bajo el mando del rey húngaro y ayudar en la defensa del vecino reino.

Todos los demás ejércitos del Sacro Imperio se mantuvieron como de costumbre a la expectativa pero ¿quien iba a desafiar al Sacro Imperio?, nadie lo hizo por supuesto, y los tiempos siguieron siendo de paz.

Durante años Lausitania había sido una región visitada por muchos mercaderes, debido probablemente a estar en la frontera con el vecino reino de Polonia. En 1037 muchos de los mercaderes dándose cuenta de la buena situación de la región, comenzaron la creación de un pequeño mercado. En menos de dos años el pequeño mercado ya era casi una aldea dedicada enteramente al comercio. Muchos mercaderes de distintos lugares acudían a Lausitania incluso teniendo que cambiar su ruta para poder negociar mercancías e incluso obtener prestamos. Así el comercio creció, y con la riqueza, muchos de los comerciantes que estaban sacando buenos beneficios de la región, decidieron hacerse construir viviendas que demostraran el esplendor con el que Vivian, y por cercanía e importancia la mayoría Eligio Mainz. Los ricos mercaderes de Lausitania, no se conformaban con vivir en una ciudad como Mainz, sino que querían además que la ciudad fuese lo mas esplendorosa posible. Por ello muchos de ellos hicieron sendas donaciones a la ciudad, pagando la construcción de nuevas calles y viviendas, así como una ampliación del puerto para poder ampliar sus posibilidades de comercio.

Gracias a la paz reinante, la prosperidad del Imperio siguió creciendo en diversos puntos, convirtiendo Lausitania en tan solo el mejor ejemplo del esplendor germano de la época.

## ORTODOXOS:

### PRINCIPADO DE KIEV

Diplomacia: Atelzuko T, Seversk N/a, Polotsk F

En 1035, tras largas negociaciones con el rebelde Arkan de Hungría, el gran príncipe de Kiev Yaroslav I nombró al húngaro Vovoida de Atelzuko, y le dio un puesto como general en su corte. Arkan, que sabía que su lucha por el trono no podía resultar en una victoria, había estado pensando en hacerse mercenario, pero esta generosa oferta del Principado cambió sus planes. Tras el nombramiento, Arkan dio a sus hombres tiempo para que se establecieran, concretamente 3 años, que el paso haciendo valer su nuevo título en la región. Su puesto no le valió demasiado, dado que había sido otorgado por un príncipe al que la región de Atelzuko tan solo garantizaba el paso por sus territorios. Sin embargo la región accedió finalmente a enviar una pequeña contribución económica al gobierno central a cambio de la protección del principado.

Poco después de este éxito, en Seversk, el lugarteniente Vanis intentaría lograr un éxito similar, sin conseguirlo. Las gentes de Seversk no veían razón para enviar ningún dinero al gobierno del principado, cuando este no había jamás invertido una sola moneda de oro en la región. Bastante más éxito obtuvo el patriarca ortodoxo de Kiev en la región de Polotsk, que accedió a someterse al gobierno central del principado. Sin embargo no terminaría bien este periodo para el gran príncipe Yaroslav, cuando a finales de 1039 recibió la noticia de que en la región de que llevaba su mismo nombre, el príncipe Mstislav que había pasado unos tres años intentando convencer a los gobernantes de la región de que abrazasen la ortodoxia, fue capturado por un grupo capitaneado por un poderoso noble de dicha región llamado Vladimir. El hombre, que contaba con el apoyo de casi todos los habitantes de la región, había hecho encarcelar al príncipe, y ahora exigía un rescate así como un cambio el reconocimiento por parte del principado de la independencia política y religiosa de la región. No había tiempo de mandar soldados a la región, y menos cuando era evidente que el noble estaría preparado para luchar por su tierra. Así pues el gran príncipe de Kiev se enfrentaba a una difícil cuestión, ceder al chantaje de los rebeldes, o demostrar la fortaleza del principado a costa de la vida de Mstislav.

Por si no fuese bastante con esto, durante la primavera de 1038 terribles tormentas azotaron el Mare Negri, destruyendo cientos de mercantes, y haciendo que montones de bienes se perdiessen. No se recordaban tormentas tan terribles en aquella zona como estas, y muchos pescadores de Kiev y Bizancio pidieron a Dios que les salvase de tan terrible calamidad, pero cuando acabó la tormenta los daños eran grandes, y requerirían de mucho oro para repararse.

## IMPERIO DE BIZANCIO

Diplomacia: Cappadocia Ea

La guerra con los fatimíes y con el Khanato ocupó el tiempo de Bizancio, poco ocurrió en el imperio que no tuviese relación con esta. Adriano, patriarca ortodoxo de Constantinopla, logró establecer unas relaciones económicas fuertes con la región de Cappadocia. Y posteriormente se dirigió a la ciudad de Antioch, atravesando Aleppo sin ser descubierto. Sin embargo en lugar de seguir las instrucciones que le diera Atanas 3 años atrás, decidió defender la ciudad a la espera de que el califato intentase un asedio contra la misma. Nicéforo Ducas se mantuvo en Thessaly desde donde dirigió la administración especialmente después de que Atanas se viese obligado a reregarle estas funciones al partir con su ejército hacia el este. Además a pesar de la guerra las inversiones dieron resultado, reclutando un buen número de nuevos recaudadores de impuestos y otros funcionarios del gobierno.

REINO DE BULGARIA

Diplomacia: Lugdorie F, Serbia F

El Tsar Samuel supervisó las obras de finalización de la nueva ciudad de Bosnia, a la que bautizó como Bosnichia mientras gobernaba el país. Además las acciones diplomáticas emprendidas por los emisarios reales fueron un gran éxito. Un periodo tranquilo para el reino.

## CHIITAS:

### CALIFATO FATIMIDA

#### Diplomacia: Sicily Un

Prácticamente todos los esfuerzos del califato estuvieron enfocados hacia la guerra con Bizancio (ver NF Guerra con Bizancio). Sin embargo no pudieron escapar a los saqueos (Ver NF Dinamarca y Noruega).

Además, en 1039 los señores de Sicily, cansados de enviar dinero al califato a cambio de nada decidieron levantar un pequeño ejercito y declararse independientes. Los informes sobre la rebelión revelaron al Califa que una de las razones fundamentales de la rebelión de la región fue que más de la mitad de la población era en realidad católica y no musulmana. Esto fue una sorpresa para el gobierno Fatimí, que no pudo reaccionar ante la eventualidad debido entre otras razones a que sus ejércitos se encontraban en Aleppo en aquel momento.

### EMIRATO DE TUNEZ

#### Diplomacia:

Tras los terribles eventos sucedidos en Agosto de 1036 (Ver NF Noruega), el Emir Ibn Shiraz se encerró en la ciudad de Mahidia, donde recibía noticias de los saqueos Noruegos por toda la costa del emirato. Sin embargo el emir no dio ninguna orden de defender dichos territorios, todo y que de haberlo hecho posiblemente hubiese llegado demasiado tarde, ya que los ataques noruegos eran Incursiones relámpago. Con el general Abdul muerto, y el hijo del emir capturado, este se

encerró en sus aposentos atendiendo los asuntos del gobierno y esperando recibir una petición de rescate de los noruegos, pero esta no llegó.

Desesperado Ibn Shiraz mando emisarios en todas direcciones, a Córdoba y a los Fatimidas pidiendo auxilio para liberar a su único hijo, aunque no era muy probable que ninguno de estos fuera capaz de hacer algo al respecto. También envió una pequeña comitiva a Noruega para que negociase la liberación de su hijo, pero tardaría varios años en llegar a las lejanas tierras Noruegas.

Tras las catástrofes acaecidas, habría sido de esperar que la situación de Túnez no hubiese podido ir a peor, sin embargo así fue cuando en Mayo de 1039 murió Ibn Shibaz. Muertos o prisioneros todos los que podrían haber reclamado el título, el emirato se precipitó a la guerra civil.

Cada una de las provincias se declaró independiente, y tan solo la provincia de Tunisia se mantuvo leal al príncipe, pero ante la falta de este, y sin nadie que ostentase el gobierno del emirato, este finalmente se disolvió en Octubre de 1039. Los habitantes de la región de Tunisia, sin embargo, habían pasado demasiados años bajo la protección del Califato Fatimí, primero directamente, y después a través de un emir, y sin nadie que gobernase la región, se volvieron hacia el Califa, reincorporándose a sus dominios hasta que este accediese a nombrar un nuevo emir, o Ibn Masulah fuese rescatado.

## IMPERIO GHAZNAVIDA

### Diplomacia:

Durante este periodo todos los esfuerzos del imperio estuvieron encaminados a convertir la gran cantidad de regiones Sunitas a la verdadera fe. Los misioneros enviados a Persia y Khurasan no tuvieron ningún éxito, pero mientras los enviados de Ossowa predicaban en Transaxonia, en una de las aldeas, nadie les hacia ningún caso, como en las

demás, hasta que uno de ellos resbaló y fue a golpear con su cabeza en una antigua fuente de piedra que había quedado seca hacia ya varios años. Por alguna razón que ninguno de ellos logró entender, de la fuente comenzó a manar agua de repente, y la mayoría de los aldeanos de aquella aldea creyeron que sin duda se trataba de un milagro. Es cierto que una semana más tarde, la fuente volvió a estar tan seca como había estado siempre, pero para entonces, más de la mitad de la población de aquella región habían pasado por una rápida conversión al chiísmo, y los sunitas pasaron a ser una minoría.

Tras el fracaso de los misioneros Murad debería haberse ido de la región, pero las órdenes de Ossowa eran convertir la región, así pues dado que los misioneros habían fracasado estrepitosamente lo intento por su cuenta. Se reunió con los gobernantes de la región, he intento convencerles de lo ventajoso que sería abrazar la fe Chiíta, Murad era una persona persistente, y poco a poco los gobernantes de la región comenzaron a plantearse seriamente su propuesta, hasta que una noche, dos criados que debían acompañar a Murad a una recepción en su honor, le cortaron el cuello sin darle oportunidad a defenderse. Aunque los líderes de la región temieron la represalia de Ossowa y dieron orden de detener a los asesinos, estos recibieron la población de los miles de fanáticos de la región, hasta el punto de que los nobles de la región, temerosos de correr la misma suerte que el enviado de Ossowa aseguraron al pueblo que ni por un momento había pasado por sus cabezas abrazar una fe equivocada como el chiísmo. En 1038 Omar, padre de Ossowa, cayó enfermo pero gracias a los cuidados de los médicos de la universidad persa, pronto volvió a recuperarse, aunque sin poder volver a llevar una vida normal. Esto sin embargo no le impidió acudir a la inauguración de la nueva ciudad de Hilal, en la región de Sind. La ciudad era de momento poco más que algunas casas, y una pequeña medina, sin embargo, esta ciudad en el borde oriental del imperio, habría de convertirse algún día en una

ciudad tan esplendorosa que mereciese el nombre de "Luna de Oriente" con el que Ossowa había bautizado a la misma. Omar decidió con el consentimiento de su hijo, que pasaría lo que le quedase de vida, alabando al profeta, en aquella hermosa tierra.

#### CALIFATO DE BAGDAG

Diplomacia: Arbiliq Ea

Desde 1035, todos los generales y emisarios del reino se dedicaron a la conversión de las regiones sunitas del reino. En Jalula Hassan logró que algunos de los nobles de la región abrazasen la verdadera religión, y otro tanto logró Amir en Arbiliq, sin embargo todos los intentos por convertir a la población fallaron, con lo que no se avanzó en absoluto en este sentido pese a que los líderes de la región invirtieron muchos meses en predicar la palabra de Alah. Por otro lado el propio Firuz gracias a su reputación logró que la región de Arbiliq confiase sus ingresos a su gestión. Tanto los nobles como el populacho habían oído hablar de los muchos proyectos que el Califa promovía por todo Bagdag, y por ello no le resulta difícil pese a sus diferencias religiosas lograr este éxito diplomático.

Por lo demás las tierras de Bagdag mantuvieron el clima de paz y prosperidad que se había iniciado con el reinado del joven Firuz, que aunque ya no era un niño, seguía siendo llamado el joven califa por la gran mayoría de sus súbditos. En 1037, un nuevo conjunto de leyes fue aprobado por el califa, y todos los esclavos de la nación obtuvieron así su libertad. La esclavitud, si bien no fue abolida, si quedó limitada, y solo se aplicaría en algunos casos a delincuentes y extranjeros, por un tiempo que nunca podría superar los 10 años, tras los cuales todo esclavo obtenía su libertad. Esta medida no gustó en absoluto a muchos nobles de Bagdag, y menos aún cuando Firuz puso en marcha la primera "casa de la

moneda" y rescindió todos los deberes de vasallaje de la población. A partir de 1038 se hizo obligatorio el pago por todo trabajo en los campos de un terrateniente en moneda del estado, y en 1039 aparecieron los primeros, aunque aun pocos, propietarios de tierras de origen humilde. Sin embargo y pese a que las clases altas comenzaban a desaprobar las acciones del Califa, nadie se rebeló o intentó presionarle, dado que el pueblo independientemente de su religión amaba a este hombre tanto que era casi intocable. Por último en 1039 se aprobó el proyecto de crear un ejército profesional, que serviría a la corona por una paga y sustituiría poco a poco a los ejércitos formados por los súbditos de los nobles del reino.

#### EMIRATO DE FARS

Diplomacia: Neyriz Ea

Mahmud II, emir de Fars, llevó a cabo personalmente la firma de un tratado de alianza económica con los nobles de la región de Neyriz. Podría haber logrado mucho más éxito de no ser por las diferencias religiosas que siempre complicaban su relación con sus vasallos. Finalmente tomó una determinación. Mahmud abrazó la religión sunita en una ceremonia pública que se llevó a cabo en Septiembre de 1039, y dado que carecía de más ejército que su guardia personal, se sintió afortunado al ver que esto no despertó ningún problema en el emirato, cosa lógica por otro lado, ya que él y su gobierno eran los únicos Chiitas en el emirato.

#### EMIRATO DE DHARAN

Diplomacia: Oman EA, Qatar Ea

Cuando en 1035 el emir Abul-ha entendió que no recibiría más ayudas de Bagdad se temió lo peor. Incapaz de pagar siquiera a la mayoría de sus

funcionarios tuvo que ver como su gobierno se desintegraba. Por fortuna para el la gente no pareció darle importancia, y pese a esto el emirato se mantuvo bastante estable. Los éxitos diplomáticos obtenidos por los emisarios reales, aunque aumentaron la cantidad de ingresos que recibirían las arcas, era poco probable que fuese suficiente.

#### EMIRATO DE SHADAD

##### Diplomacia:

Tras utilizar la generosa aportación de Persia en pagar los sueldos del ejercito, les retiro el equipamiento, y les envió para tareas de paz. El emirato no necesitaba soldados, sino dinero. Así creo varias granjas y acequias en la desértica región de Shadad, que poco a poco fueron mejorando la situación de la pequeña nación.

#### SUNITAS:

#### CALIFATO DE CORDOBA

##### Diplomacia:

Enero de 1035 fue un mes que seria recordado durante años por los súbditos del Califato, Abd al'Malik contrajo matrimonio con la hermosa Yamila, y Amir Abdul desposo a la princesa Gunseli. Ambos matrimonios se celebraron en una hermosa ceremonia conjunta en la aun inacabada Gran Mezquita de Al'Mansur, que aun a pesar de estar a medio camino de su construcción ya era uno de los mas esplendorosos edificios de todo el continente europeo. Al'Malik declaro festivo todo aquel mes, y la ciudad de Qurturba vistió sus

mejores galas para recibir a los cientos de invitados del califa, así como a los miles de peregrinos que acudieron a Qurtuba a presenciar este majestuoso evento. Las penas pasadas y los recuerdos de los bárbaros saqueos de los años anteriores se olvidaron en un río de vino y manjares mientras representantes de algunas de los monarcas invitados como el Califa Fatimí, o el rey de León, acudían a la ciudad a presentar sus respetos y a colmar de regalos a los futuros consortes. Tras la ceremonia, las festividades se prolongaron durante casi dos semanas, el califato de Córdoba hizo gala de la opulencia con la que vivían los súbditos cordobeses con todo tipo de manjares traídos ex profeso para la ceremonia por mercaderes Venecianos y de otros lugares.

El resto de este periodo no tuvo grandes eventos, los ejércitos del califato, habiendo aprendido la lección no se confiaron ni por un instante, y sometieron toda la costa cordobesa a una estrecha vigilancia. Abd al'Malik dedicó casi todo aquel periodo a disfrutar de la compañía de su esposa, y supervisar las tareas de construcción de la capilla, dejando a Amir Abdul al frente del gobierno para que fuese formándose como el gran gobernante que se esperaba que fuese. El único evento desagradable fue la desaparición del noble Muhti mientras encabezaba una expedición que debía encontrar una ruta que permitiese llegar desde Shetlands hasta Faeroes. Nunca regresaría a puerto, pero tampoco fue una gran sorpresa dado que el califa no tenía demasiadas expectativas de que el hombre tuviese algún éxito, e incluso algunos consideraron que lo había enviado a una muerte segura debido a la ineptitud que había demostrado en los últimos años en sus funciones. Sin embargo nadie jamás acusaría en voz alta al gran califa de Córdoba de algo como esto, aunque si se hizo bastante popular el dicho "Ten mas cuidado o te mando a buscar el camino a Faeroes".

EMIRATO DE CASTILLA

Diplomacia: Castilla Vieja +5Yfc

El emir Omai, y su hijo, Ibn Shiba emplearon 5 años en Castilla Vieja, donde sus intentos de hacer olvidar a los cristianos de la región las guerras del pasado. Mientras tanto Omai tuvo tiempo de supervisar el reclutamiento de nuevos jinetes para engrosar las fuerzas castellanas, e invirtió gran cantidad de recursos en mejorar los rendimientos de Castilla Nueva.

Cuando la economía del emirato parecía fuerte por fin, la tragedia cayó sobre el reino en forma de fuertes lluvias, que causaron inundaciones en muchos puntos de Zaragoza causando daños en granjas y campos. Por fortuna las lluvias no se prolongaron durante mucho tiempo, pero el efecto fue muy perjudicial para la frágil economía del emirato.

EMIRATO DE KASH

Diplomacia: Baluchistan A, Sistan N/a

El emir, incapaz de sostener el ejercito del emirato, ordenó que fuese totalmente desmantelado tras lo cual libre de algunos gastos pudo invertir en las regiones de Kash para asegurar mayores impuestos en un futuro. Además el éxito que el propio emir obtuvo en Baluchistan, y a pesar de que su hijo y heredero fracasase en Sistan, marcaron el comienzo de una nueva era para el emirato que poco a poco avanzaba hacia un futuro más prospero.

TURCOS SELJUCIDAS

Diplomacia:

El tiempo pasaba apacible en el gran Sultanado Seljucida. Kiliç pasó el tiempo gobernando con la ayuda de su hijo Ziljian, mientras el Valiente Borsaj acudía a las regiones de Balkash, y Turgay

para mantener reuniones con los gobernantes locales y convencerles de la conveniencia de abrazar la verdadera fe, para poder en un futuro firmar tratados con el Sultanado. Sin embargo ninguna de las provincias deseaba ni tan siquiera oír hablar a Borsaj, habían oído demasiados rumores sobre la残酷 de Arsen con los creyentes de otras religiones, y estaban convencidos de que una religión que amparaba a tiranos como él nunca jamás podría ser la verdadera fe.

Así pues estos paganos, rechazaron una y otra vez los argumentos de Borsaj, hasta este murió en 1037. Su sustituto, un primo de Borsaj bastante mas joven que él, se dirigió a la región de Scythia donde tomó el mando de sus tropas, y se encamino a Scythia donde intentó también sin éxito lograr que los gobernantes de la región se convirtiesen al Islam. El primo de Borsaj era joven, y no deseaba regresar a Samarkand sin haber obtenido algún éxito que le permitiese ganarse el respeto de Kilij, así pues tras ser rechazado por segunda vez por los nobles de aquella tierra, dio las ordenes pertinentes a su ejercito, y tomaron rápidamente el control de todas las aldeas. Los brutales soldados turcos mataron a todo aquel que negaba a Alá como su único y verdadero dios, y pronto la escasa población de aquella región profeso al menos nominalmente la fe sunita. Satisfecho el general por el giro que habían tomado los acontecimientos envió una carta a Kilij informándole del éxito obtenido, pero para aquel entonces Kilij ya no se contaba entre los habitantes del reino de los vivos.

Kilij murió de una extraña y desconocida enfermedad en Julio de 1038, los médicos no sabían que es lo que le había matado, pero su cuerpo había ido deteriorándose poco a poco hasta quedar totalmente pálido, y después le aconteció la muerte.

Hubiese sido solo una terrible muerte de no haber muerto pocos meses después el propio Arsen, que aun a su avanzada edad se conservaba en buenas condiciones, pero que en pocos meses corrió el

mismo destino. Sin saber muy bien si se trataba de asesinato, enfermedad, o quizás incluso maldición, Ziljian se aseguro de que los rumores no trascendiesen de momento, y gracias quizás a su prudencia no tubo demasiados problemas en tomar el control del gobierno, sin que nadie se opusiese a el.

Sin embargo, el miedo caía como un pesado yugo sobre los hombros del Sultán. Lo que sea que había matado a Kiliy y a Arsen, bien podía volverse contra el, y de momento no había ninguna pista sobre lo que podía haber sido.

## PAGANOS ASIATICOS

### KHANATO DE KHAZAR

Diplomacia: Patzinak F

A parte de dedicarse a la guerra, el Khan logro que las tribus de Patzinak se convirtiesen en parte de la gran tribu de Khazar, prometiendo enviar hombres para engrosar las filas del gran ejercito del Khaznato.